

Massnahmenpaket 2004 zur dauerhaften Entlastung des Staatshaushalts

X. Nachtrag zum Gesetz über die Besoldung der Volksschullehrer

Antrag vom 3. Mai 2004

SP-Fraktion (Sprecherin: Hanselmann-Walenstadt)

Nichteintreten.

Begründung:

Im interkantonalen Vergleich würde sich der Kanton St.Gallen mit der vorgesehenen Kürzung bei der Treueprämie auf die hinterste Stelle setzen. Vor dem Hintergrund, dass der Stufenanstieg ausgesetzt wird und keine Teuerung gesprochen wird, ist die Konkurrenzfähigkeit des Kantons stark beeinträchtigt.